Grasse
Appartement a vendre (06130)

Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Référence 85031107
Prix 210 000 €
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Maisons &
APPARTEMENTS

Découvrez cet appartement deux pieces aux beaux volumes, accompagné de son
studio, idéalement situés dans le centre historique emblématique de la Ville de
Grasse. Nichée dans une petite copropriété du 19éme siecle, cette propriété offre
un acces aisé a toutes les commodités locales.Situé au second étage,
I'appartement bénéficie d'une exposition plein sud, offrant une vue imprenable sur
la mer et les collines environnantes. Il se compose d'un grand séjour de 35mz2,
également exposé au sud, d'une cuisine en couloir, d'une salle de douche avec

toilette, et d'une chambre spacieuse d'environ ...

Discover this spacious two-bedroom flat and its studio apartment, ideally located in
the emblematic historic centre of Grasse. Nestling in a small 19th-century
condominium, this property offers easy access to all local commodities.Located on
the second floor, the flat enjoys a south-facing position, with open views of the sea
and surrounding hills. It comprises a large living room of about 35m2 also
south-facing, a kitchen in the hallway, a shower room with toilet, and a spacious
bedroom of about 12m=2.0n the same landing, a charming 16m? studio apartment

is included. This studio, also ...

BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS
473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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